

L'énergie et le climat

Le réchauffement climatique, en raison des émissions de gaz à effet de serre (GES) liées aux activités humaines, est aujourd'hui clairement démontré. La Communauté d'Agglomération a décidé de contribuer à son niveau à lutter contre ce phénomène.



Le projet Partagelec

Depuis 2016, un projet d'autoconsommation collective, Partagélec, porté par la ville de Pénestin, animé et soutenu financièrement par Cap Atlantique...



Le PCAET

Le PCAET (Plan Climat Air Energie Territorial) ren...
changement...



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëles
44503 La Baule-Escoublac Cedex

📞 02 51 75 06 80